



Erfolgreicher 27. InfoTechDay

RIED IM INNKREIS. Kürzlich fand bereits zum 27. Mal das IT-Event „InfoTechDay“ der Firma Infotech EDV-Systeme GmbH in den Seminarräumlichkeiten der Therme Geinberg statt. Der Einladung folgten viele Kunden, die eine Gelegenheit zum persönlichen und intensiven Austausch gerne nutzten. Im Fokus der Veranstaltung standen kurzweilige Vorträge von IT-Experten, die innovative Technologien und aktuelle Neuigkeiten am IT-Markt präsentierten – etwa zu Themen wie ganzheitliche IT Security-Konzepte für Unternehmen. Die Teilnehmer erwartete zudem die bereits zur Tradition gewordene Ausstellung namhafter Hersteller.

Prominenter Gastvortrag mit Lukas Kaufmann

Als besonderes Highlight erwartete die Gäste der oberösterreichische Extrem-Mountainbiker Lukas Kaufmann. Der Profisportler verriet im Rahmen seines Vortrags seine persönliche Art, Ziele zu erreichen und gab nach dem offiziellen Rahmenprogramm beim gemütlichen Ausklang Tipps & Tricks an ambitionierte Mountainbiker/innen weiter. Viele Gäste ließen es sich zudem nicht nehmen, E-Bikes und Mountainbikes am Eventgelände zu testen.

Bildtext 1: Gastgeber Infotech-GF Mag. Bernhard Schuster (Mitte) samt Mitarbeiter und Profi-Mountainbiker Lukas Kaufmann (2.v.l.) freuten sich über eine gelungene Veranstaltung.

Bildtext 2: Zahlreiche Gäste besuchten den InfoTechDay 2022, veranstaltet von der Firma Infotech EDV-Systeme GmbH.

Bildnachweis: www.infotech.at

